



INFORMATIONS PAROISSIALES SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

Epiphanie du Seigneur

2 janvier 2022 (C)

Extrait du message du pape pour la Journée mondiale de la paix 2022 Dialoguer entre les générations pour construire la paix

2- Dans un monde toujours en proie à la pandémie qui a causé tant de maux, « certains essaient de fuir la réalité en se réfugiant dans leurs mondes à eux, d'autres l'affrontent en se servant de la violence destructrice. Cependant, entre l'indifférence égoïste et la protestation violente, une option est toujours possible : le dialogue. Le dialogue entre les générations ».

Tout dialogue sincère, même s'il n'est pas dépourvu d'une dialectique juste et positive, requiert toujours une confiance fondamentale entre les interlocuteurs. Nous devons retrouver cette confiance mutuelle ! La crise sanitaire actuelle a accru pour tout le monde le sentiment de solitude et de repli sur soi. La solitude des personnes âgées s'accompagne chez les jeunes d'un sentiment d'impuissance et de l'absence d'une idée commune de l'avenir. Cette crise est certainement douloureuse. Mais c'est aussi une crise qui peut faire ressortir le meilleur des personnes. En effet, pendant la pandémie, nous avons vu de généreux témoignages de compassion, de partage et de solidarité dans le monde entier.

Le dialogue consiste à s'écouter, discuter, se mettre d'accord et cheminer ensemble. Favoriser tout cela entre les générations signifie labourer le sol dur et stérile du conflit et du rejet pour cultiver les semences d'une paix durable et partagée.

Alors que le développement technologique et économique a souvent divisé les générations, les crises contemporaines révèlent l'urgence de leur alliance. D'une part les jeunes ont besoin de l'expérience existentielle, sapientielle et spirituelle des personnes âgées ; d'autre part les personnes âgées ont besoin du soutien, de l'affection, de la créativité et du dynamisme des jeunes.

Les grands défis sociaux et les processus de pacification ne peuvent se passer du dialogue entre les gardiens de la mémoire – les personnes âgées – et ceux qui font avancer l'histoire – les jeunes – ; pas plus que de la disponibilité de chacun pour faire place à l'autre, pour ne pas prétendre occuper toute la scène en poursuivant des intérêts immédiats comme s'il n'y avait ni passé ni avenir. La crise mondiale que nous vivons nous montre que la rencontre et le dialogue entre les générations sont le moteur d'une politique saine qui ne se contente pas de gérer le présent « avec des rapiècements ou des solutions rapides », mais qui se propose comme une forme éminente d'amour de l'autre, dans la recherche de projets communs et durables.

Si, face aux difficultés, nous savons pratiquer ce dialogue intergénérationnel, « nous pourrions être bien enracinés dans le présent, et, de là, fréquenter le passé et l'avenir : fréquenter le passé, pour apprendre de l'histoire et pour guérir les blessures qui parfois nous conditionnent ; fréquenter l'avenir pour nourrir l'enthousiasme, faire germer des rêves, susciter des prophéties, faire fleurir des espérances. De cette manière, nous pourrions, unis, apprendre les uns des autres ». Sans racines, comment les arbres pourraient-ils pousser et porter des fruits ?

Il suffit de penser à la question du soin de notre maison commune. L'environnement, en effet, est « un prêt que chaque génération reçoit et doit transmettre à la génération suivante ».

Nous devons donc apprécier et encourager les nombreux jeunes qui s'engagent pour un monde plus juste et attentif à la sauvegarde de la création confiée à nos soins. Ils le font avec préoccupation et enthousiasme, et surtout avec un sens des responsabilités face à l'urgent changement de direction que nous imposent les difficultés nées de la crise éthique et socio-environnementale actuelle. Par ailleurs, la possibilité de construire ensemble des chemins de paix ne peut être séparée de l'éducation et du travail qui sont des lieux et des contextes privilégiés pour le dialogue intergénérationnel. C'est l'éducation qui fournit la grammaire du dialogue entre les

générations, et c'est dans l'expérience du travail que des hommes et des femmes de différentes générations se retrouvent à collaborer, à échanger des connaissances, des expériences et des compétences en vue du bien commun.

La semaine paroissiale

Lundi	3	11h-12h15 20h-21h15	Lecture St Luc Lecture St Luc
Mercredi	5	18h25	Chapelet
Jeudi	6	18h-18h45 20h	Adoration Eucharistique Conseil Pastoral paroissial
Samedi	8	10h-11h15	Catéchisme (CE1, CM1 et CM2)
Dimanche	9	14h30-17h30	Kristu Bolingo, enseignement et prière

A noter : Accueil et confessions par le père Jean-Christophe chaque mercredi et vendredi de 17h à 18h45

A l'aube de cette année nouvelle,
le Conseil Pastoral Paroissial et moi-même
vous présentons tous nos vœux.



« Que le Seigneur te bénisse et te garde !
Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce !
Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix. »
(Livre des Nombres 6).

Que le Seigneur vous comble de ses dons.
Pussions-nous accueillir ses grâces afin de réaliser
ce qu'il attend de chacun de nous comme disciple missionnaire.

Belle et Sainte année 2022 !

Père Jean-Christophe VINOT et le Conseil Pastoral Paroissial

Le groupe **Fra Angelico** nous a entraînés dans le Mystère de l'Incarnation au cours de ces quatre dimanches de l'Avent.



Continuons à méditer ce Mystère.
Retrouvons à nouveau les œuvres proposées
sur le site de la paroisse, sj2m.fr

Louons Dieu avec Marie.

Samedi 1er janvier à 10h30 :

messe du jour de l'an, Fête de Marie, Mère de Dieu

Dimanche 2 janvier à 10h30 :

messe de l'Epiphanie et des Nations

Dimanche 30 janvier à 10h30 : Fête paroissiale

messe des familles, repas et animations (sous réserve)





Ce dimanche de l'Épiphanie, 2 janvier 2022,
quête pour les Églises d'Afrique

Projet pour notre église

« Signe du Christ au cœur de la cité »

Nous avons commencé à travailler notre projet de **mosaïque de la Vierge à l'Enfant** et nous accueillerons l'artiste choisie afin qu'elle nous expose son travail.

Tous ces travaux seront, bien sûr, à la charge de notre paroisse. Nous vous remercions pour votre soutien financier.

Père Jean-Christophe VINOT
et le Conseil Pastoral



Neuvaine de prière à Sainte Geneviève, Messe à 15h puis prière devant les reliques à l'église St Etienne du Mont, Paris 5°

LUNDI 3 JANVIER - Ouverture de la Neuvaine – Fête Patronale

► Messe présidée par Mgr Eric Aumonier, évêque-émérite de Versailles. Représentant de l'archevêque de Paris au sein de l'établissement public pour la rénovation de Notre-Dame de Paris.

MARDI 4 JANVIER ► Messe présidée par le père Philippe Blin, archiprêtre de la cathédrale Ste Geneviève de Nanterre (92)

MERCREDI 5 JANVIER ► Messe présidée par le Père Irénée Passy, paroisse Sainte-Geneviève de Villeneuve Saint-Georges (94)

JEUDI 6 JANVIER ► Messe présidée par la paroisse Sainte-Geneviève d'Asnières (92)

VENDREDI 7 JANVIER ► Messe présidée par le Père Philippe Guiougou, paroisse Sainte-Geneviève de La Plaine Saint-Denis (93)

SAMEDI 8 JANVIER ► Messe présidée par le Père Frédéric Lanthonie, curé de la paroisse Sainte-Geneviève des Grandes Carrières (18e)

DIMANCHE 9 JANVIER ► Messe solennelle, bénédiction de Paris et procession de la châsse sous la présidence de Mgr Georges Pontier, administrateur apostolique du diocèse de Paris.

LUNDI 10 JANVIER ► Messe présidée par le chanoine Denis Metzinger, curé de Saint-Étienne-du-Mont.

MARDI 11 JANVIER ► Messe présidée par Mgr Yvon Aybram, membre de la compagnie des porteurs de la châsse de sainte Geneviève.



Pèlerinage à Lourdes des personnes malades ou handicapées du dimanche 24 au vendredi 29 avril

Environ 300 personnes malades ou handicapées –de tous âges- peuvent ainsi se rendre en pèlerinage à Lourdes, avec les bénévoles de l'Hospitalité accompagnés d'aumôniers, de médecins et d'infirmières.

Inscription jusqu'au 7 février 2022

Contact au 01.45.20.90.31 ou 01.45.77.38.54 ou inscription-pelerin@abiif.com



Appel pour le Denier de l'Église

Merci à tous ceux qui ont déjà pensé à verser leur contribution pour le Denier de l'Église.

Vous savez combien votre participation financière est essentielle pour la vie matérielle de la paroisse et le financement de ses activités.

L'année achève sa course.

Nous vous rappelons que vous avez jusqu'au 31 décembre pour nous adresser votre participation, afin de bénéficier d'un reçu fiscal pour 2021.

Des enveloppes sont à votre disposition à l'entrée de l'église.

A noter : Hausse de la réduction fiscale applicable au denier : celle-ci passe de 66% à 75% dans la limite de 554€ de dons (ex : un don de 20€ vous coûtera 5€)

Père Jean-Christophe VINOT et
le Conseil Paroissial des Affaires Economiques

CALENDRIER DES MESSES		Horaires	Intentions des Messes
Dim 2	Epiphanie du Seigneur Année C blanc	♩ 10h30	Pour les paroissiens Pour Suzanne TOSOSNI †
Mar 4	De la férie blanc	12h15	
Mer 5	De la férie blanc	19h	
Jeu 6	De la férie blanc	19h	Pour les personnes isolées et malades Pour Paule BEROSE †
Ven 7	De la férie blanc	12h15	
Sam 8	De la férie blanc	9h	
Dim 9	Baptême du Seigneur Année C blanc	♩ 10h30	Pour les paroissiens

ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi
9h - 12h30 / 14h - 18h45

Samedi 16h - 18h

L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le week-end